



Investigan denuncia contra profesor de La Calera por presunto acoso sexual a alumna

Docente fue detenido y podría ser formalizado este viernes, según antecedentes recopilados por la Fiscalía

La Fiscalía Local de La Calera abrió una investigación tras la denuncia presentada por la madre de una alumna de enseñanza básica, quien acusa a un profesor de presunto acoso sexual en contra de su hija. El hecho habría ocurrido al interior de la Escuela Santa Rosa del Huerto, establecimiento dependiente de la Municipalidad de La Calera.

De acuerdo con información recabada por Observador.cl, el docente fue detenido este jueves 31 de julio y presentado ante el Juzgado de Garantía de La Calera, instancia en la que se solicitó la ampliación de su detención para reunir mayores antecedentes. La audiencia de formalización podría realizarse este viernes 1 de agosto, si el Ministerio Público determina que existen elementos suficientes para imputarlo.

Consultada por este medio, la Fiscalía confirmó la recepción de la denuncia y que se están desarrollando diligencias investigativas, resguardando la identidad de la menor y su entorno familiar.

Frente a la gravedad de la situación, la Municipalidad de La Calera emitió un comunicado oficial en conjunto con la Dirección de Educación y la Escuela Santa Rosa del Huerto, donde informan que se activaron de inmediato los protocolos institucionales y se adoptaron las medidas correspondientes según la normativa vigente.

En el documento, se indica que el funcionario fue apartado de sus funciones y de toda interacción con la comunidad educativa mientras se desarrolla la investigación. Asimismo, se formalizaron las denuncias ante el Ministerio Público y el Juzgado de Familia, y se habilitaron canales de comunicación para recibir testimonios y entregar contención a posibles afectados o testigos.

Las autoridades comunales y educativas reafirmaron su

compromiso con el bienestar de niños, niñas y adolescentes, asegurando espacios seguros y colaborando con los organismos competentes para esclarecer los hechos con total transparencia.

Desde el Departamento de Educación se reiteró el llamado a madres, padres y apoderados a mantener una comunicación activa con las comunidades escolares y a denunciar oportunamente cualquier situación que vulnere los derechos de los estudiantes.